
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Admission 
Mercredi 20 avril 2022 à 15h30 

Teams 
 

 
 
Personnes présentes : Marie-Claude Latreille, Cynthia Thomas, Reine Jeanneau, Hugues Pelletier, 
Isabelle Landry, Marie-Pier Couture et Mélanie St-Pierre. 
 
Personnes absentes : Geneviève Turcotte, Natalie Morissette, Karine Guertin, Mylène Meloche, Erin 
Lucas.  
 
Secrétaire désigné(e) : Mélanie St-Pierre  
 
 
Points de discussion :  
 
 

1. Suivi 3 à 5 pour les nouvelles familles 
 
Un budget de 300$ a été demandé au CE. Marie-Claude vérifiera auprès d’Amélie s’il a 
été accordé. Points à retenir sur l’évènement :  
 

• La date du vendredi 29 avril a été choisie car les familles de la classe d’Erin 
semblent être davantage disponibles cette journée. Le comité évaluera par la suite 
si cette formule fonctionne.  

• L’évènement aura lieu à l’extérieur, sinon dans la classe d’Erin en cas de mauvais 
temps.  

• Des bouchées et des breuvages seront servis et il y aura des jeux de sociétés 
disponibles et une activité de groupe offerte (mosaïque). 
 

La date limite pour s’y inscrire est le 25 avril, un rappel sera fait dans le message du 
mercredi. Un autre rappel pourrait aussi être fait par Erin sur ClassDojo et il est suggéré 
que les mentors invitent personnellement leurs familles.  
 
Au besoin, Cynthia fera un appel à tous dans le groupe Messenger du comité pour avoir 
de l’aide lors de cette journée.  
 

2. Vidéo des familles de maternelle 
 
Jusqu’à maintenant, Hugues a reçu environ 12 vidéos. Erin a relancé les familles et 
Hugues attendra quelques jours avant de débuter le montage. Idéalement, le comité 



souhaite recevoir la vidéo complétée à temps pour le 29 avril, où elle pourra être présentée 
lors du rassemblement. Merci Hugues!  
 

3. Questionnaire d’entrevue et calendrier du processus admission - Suivi 
 
Quelques membres du comité se sont rencontrés afin de revoir le questionnaire d’entrevue 
et le calendrier du processus d’admission. Après une vérification des processus de 
plusieurs écoles alternatives, le groupe en est venu à la conclusion que le nôtre est très 
bien huilé et maîtrisé. Puisque le moment des entrevues en novembre semble être plus 
difficile pour les enseignantes de notre comité, il est suggéré qu’elles en fassent moins afin 
qu’elles puissent se concentrer sur leurs autres tâches telle que la préparation à la 
première communication.  
 
Le questionnaire d’entrevue a également été revu et 2 ou 3 questions seront éliminées 
alors que d’autres seront combinées ou simplifiées. Geneviève se charge d’effectuer les 
changements.  
 
Il a aussi été discuté qu’avant les entrevues, le comité devrait revoir ensemble la grille 
d’appréciation des demandes d’admission afin de s’assurer que l’évaluation des critères 
soient les mêmes pour toutes les équipes d’entrevues. Aussi, le point 6 de la grille, Les 
parents sont prêts à assumer le transport scolaire, ne devrait pas être inclus dans le pointage.  
 
 

4. Varia 
 
4.1 Guide de la rentrée 2022-2023 

La nouvelle édition du Guide de la rentrée doit être imprimée pour les nouvelles 
familles qui seront invitées au Circuit de la Traversée, le 17 juin prochain. Le 
comité a bien aimé l’an passé la version spiralée avec couverture en couleur 
imprimée par le centre de service. Mélanie se propose pour valider et mettre à jour 
au besoin les documents inclus et demander au CE un budget pour l’impression 
des exemplaires.  

 
5. Prochaine rencontre  

 
À déterminer. L’un des points à l’ordre du jour sera la préparation du Circuit. 
 

 


